

慶友塾通信

平成28年1月号



高3生はセンター試験が終わり一般入試へ。中3生は、私立の入試が始まります。ベストの状態の入試に臨むには、体調が管理がとても大切です。ちょっとした体のサインに気づき早めのケアで対応です。

未来へ向けて

中2生：受験への実感が持てない場合、近くの高校のホームページを見るだけでも、身近に感じられると思います。

高2生：早い生徒は今年の12月に入試があります。まずは、自分の苦手な科目や単元をおおまかだよいので把握しましょう。

英語 副詞とは？

副詞の働き：動詞、形容詞を修飾する

例えば

私は サッカーをするために
公園へ 行った。

この文では、

サッカーをするために → 行った

つまり **行った(動詞)** を修飾しています。

英語にすると下記ようになります。

I went to the park **to play soccer** .

不定詞の用法の見分け方

不定詞には

名詞的用法 (～すること)

形容詞的用法 (～するための、～するべき)

副詞的用法 (～するために)

3種類あります。

では、
どうやって不定詞の用法を見分けるのか？

「和訳をした時に、
最も自然なのはどれか」

これが不定詞の和訳を見極めるポイントです。

風邪の予防①：ヨーグルト

受験生が手ごろに食べられる、風邪予防に最適なものとしては「ヨーグルト」がオススメです。ヨーグルトに含まれる乳酸菌は、「ナチュラルキラー細胞」を活性化し、風邪をひきにくくします。ヨーグルトであれば、1日1個。食べる時間はいつでもOK。ただし、ヨーグルトによっては、体質に合う合わないがあるので、注意が必要です。

風邪の予防②：軽い運動

勉強の合間に速歩を10分間。1日合計30分以上行くと、血液の循環が良くなり、「ナチュラルキラー細胞」が活性化するといえます。ただし、思いっきり体を動かす運動はNGです。

12月のブログランキング

1位 わかることが
増えている。



2位 ちょっとした
こと



3位 満点を逃す



慶友塾

熊谷市新堀24-1 ミケーニア301

TEL 048-538-8616

英文読解 <構造把握>

A clear plastic bottle caused a fire.

S:主語

V:動詞

これだけなら和訳は 「透明なペットボトルが火事を引き起こした。」 となります。

A clear plastic bottle (filled with water and placed on a wall)

() の部分は分詞(過去分詞)で、clear plastic bottle を修飾してます。

和訳は： 「水で満たされ、壁に置かれた透明なペットボトル」 となります。

A clear plastic bottle (filled with water and placed on a wall) <to repel cats>

< > の部分は不定詞で 前の分詞を修飾します。

和訳しかたは ~のために、ここでは「ネコを寄せつけないために」 となります。

まとめると、

A clear plastic bottle (filled with water and placed on a wall) <to repel cats>

caused a fire in Edogawa-ku in Tokyo.

<ネコを寄せつけないために> (水で満たされ壁に置かれた) 透明なペットボトルが

東京の江戸川区で火事を引き起こした。

テストの感覚で

塾や家庭学習では解けるけど、テスト本番になると解けなくなる。

そんな生徒は塾や家庭で勉強する時、

「数学:忘れてしまった公式」 「英語:英文のパターン」 これらをちょっと確認したりすることがあると思います。

これで「できた！」とと思っていませんか？

テスト本番では、公式や英文パターンの確認はできますか？ 確認した場合は完璧ではないのです。もう一度復習の必要がありますよ。

ご紹介制度のご案内

当塾では折り込み広告なども行っておりますが、やはり大切な在校生の方々からのご紹介を何よりも優先したいと考えております。

ご紹介いただいた方には、お礼として図書カード2,000円分を進呈させていただきますので、ご希望の方がいらっしゃいましたら、同封のご紹介カードを是非ご利用下さい。

編集後記 最古の教会

日本の古さとアメリカの古さ

学生時代にアメリカのアリゾナ州に短期留学したことがあります。その時仲良くなった学生が州内を観光に連れていってくれました。

とある教会で「これはアリゾナで最も古い教会です。」と説明され、1800年代の後半に建設されたと記憶しています。その時、言葉にはしなかったのですが、「新しいじゃん！」と思ったわけです。私は古さの感覚が日本人とアメリカ人ではこうも違うのかと思いました。

分ける必要がなかった！！

ホッチキス針を製造しているマックス㈱によると、古紙とホッチキスを分ける必要はないようです。私は最近知って、びっくりしています。



ホッチキス針は古紙の再生紙工程で支障ありません

慶友塾

熊谷市新堀24-1 ミケーニア301

TEL 048-538-8616